

ABSTRAK

Haifa Dwi Arini 1199210027: Pengaruh Penerapan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 109 dan Kompetensi Sumber Daya Manusia Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada BAZNAS Kota Bandung

Realisasi penghimpunan dana zakat, infak, dan sedekah pada tahun 2017-2021 pada BAZNAS Kota Bandung belum memenuhi target yang ditetapkan. Kesenjangan ini menyebabkan kurangnya kepercayaan masyarakat untuk menitipkan dana zakat melalui BAZNAS Kota Bandung. Maka, BAZNAS Kota Bandung perlu menerapkan laporan keuangan sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku agar dapat menyajikan laporan keuangan yang berkualitas.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis 1) pengaruh penerapan pernyataan standar akuntansi keuangan (PSAK) No. 109 terhadap kualitas laporan keuangan, 2) pengaruh kompetensi sumber daya manusia terhadap kualitas laporan keuangan, 3) pengaruh penerapan pernyataan standar akuntansi keuangan (PSAK) No. 109 dan kompetensi sumber daya manusia terhadap kualitas laporan keuangan pada BAZNAS Kota Bandung.

Kualitas laporan keuangan dipengaruhi oleh Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 109 dan Kompetensi Sumber Daya Manusia. PSAK No. 109 merupakan peraturan yang mengatur pengakuan, pengukuran, penyajian dan pengungkapan transaksi dana zakat, infak, dan sedekah. Sedangkan Kompetensi sumber daya manusia merupakan kemampuan seseorang dalam melaksanakan tugas agar berjalan dengan efektif dan efisien.

Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Metode tersebut bertujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan kemudian menganalisis pengaruhnya dengan pendekatan deskriptif melalui data atau sampel yang telah terkumpul.

Hasil penelitian menunjukkan bawa: 1) penerapan pernyataan standar akuntansi keuangan (PSAK) No. 109 secara parsial (uji t) berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pada BAZNAS Kota Bandung, 2) kompetensi sumber daya manusia secara parsial (uji t) juga berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pada BAZNAS Kota Bandung, 3) secara simultan (uji F), penerapan pernyataan standar akuntansi keuangan (PSAK) No. 109 dan kompetensi sumber daya manusia berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pada BAZNAS Kota Bandung.

Kata Kunci: *Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 109, Kompetensi Sumber Daya Manusia, Kualitas Laporan Keuangan.*